

Sélestat, le 28 février 2020

Réaction de Marcel BAUER

Les « Restos du Cœur », un partenaire majeur de la politique sociale de la Ville de Sélestat

Le compte-rendu dans la presse locale du conseil municipal du 25 février 2020 peut suggérer une interprétation erronée quant au positionnement de la Ville de Sélestat et de son Maire vis-à-vis des « Restos du Cœur ».

Au nom de la Ville de Sélestat, son Maire souhaite clarifier sa position afin de ne pas troubler la grande collecte nationale et le formidable élan de solidarité attendus du 6 au 8 mars prochain, auxquels la ville va contribuer.

Suite à une interpellation de l'opposition demandant un justificatif du rapport d'activité de l'année antérieure, le Maire a évoqué les principes de fonctionnement propres à l'association depuis sa création, de ne pas communiquer de données détaillées relatives à l'action en faveur des bénéficiaires.

La Ville a pu parfois regretter le manque de partage d'informations, mais elle a toujours respecté ces principes et a soutenu de manière indéfectible l'association locale.

Aussi, lors du Conseil Municipal, avant l'attribution d'une nouvelle subvention de 22 000€ à l'association, le Maire a rappelé et salué l'engagement des nombreux bénévoles qui s'engagent sans compter pour faire reculer la précarité et la pauvreté présentes dans notre société !

Plusieurs tonnes d'aide alimentaire sont distribuées chaque année aux familles sélestadiennes et du territoire.

Merci aux bénévoles, ils ont tout le respect et les encouragements de la communauté sélestadienne !

Au quotidien, les Restos du Cœur sont donc un partenaire incontournable dans le développement de la politique sociale de la Ville de Sélestat.

Ces éléments factuels montrent tout l'intérêt et le respect que porte la Ville aux « Restos du Cœur » et à l'ensemble des bénévoles au service de la population.

Marcel BAUER